

El premio científico «Atenea», que el Consejo de la Universidad de Concepción acaba de discernir al profesor Muzzioli constituye, pues, no sólo la distinción que se hace a este profesor por su último trabajo, sino el reconocimiento de sus dilatados e importantes estudios e investigaciones científicas.

### En el Sindicato de Escritores

El día 23 de octubre se reunieron en asamblea los miembros del Sindicato de Escritores de Chile, con el fin de elegir una nueva directiva de esa entidad, la que regirá durante el próximo año de 1951.

Resultó elegido para el cargo de Presidente el escritor don Benedicto Chuaqui. Para los cargos de Secretario y Tesorero, respectivamente, fueron designados los señores Antonio Campaña y Mario Ferreiro. Directores salieron elegidos los señores Luis Merino Reyes y Andrés Sabella.

Poco a poco y en una acción que se ha singularizado por el afán de estudiar la manera de cómo se pueden obtener condiciones mejores para la labor y el destino del escritor chileno, el Sindicato de Escritores ha logrado realizar una gran parte del programa por el cual se propusieron luchar sus fundadores.

Benedicto Chuaqui, laborioso escritor que ya cuenta a su haber con diecisiete obras, dará seguramente a esta entidad el impulso que le caracteriza, como dirigente societario. Desde luego, el Sindicato tiene en estudio diversos problemas que son de gran importancia cultural. Ha organizado un Concurso Literario, que a juzgar por las obras que se han recibido, está destinado a tener un gran éxito. El señor Chuaqui en la actualidad ocupa el cargo de Vicepresidente de la Sociedad de Escritores de Chile.